
 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ 
SETOR DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES 

D e p a r t a m e n t o  d e  A r t e s  

C U R S O  D E  M Ú S I C A  

 

 

 
Ata 090, da Reunião ordinária do Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor 
de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal do Paraná, realizada aos 06 dias do 
mês de dezembro de 2012. Às 10:30, reuniu-se na sala 106 do Departamento de Artes, à Rua 
Coronel Dulcídio, 638, Campus Batel, o Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, 
Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes, da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do 
Prof. Dr. Hugo de Souza Melo com a presença dos membros do Colegiado de Música. Presentes: 
Prof. Dr. Edwin Pitre, Prof. Indioney Rodrigues, Prof. Dr. José Estevam Gava, Prof. Dr. Mauricio 
Dottori, Profª Drª. Rosane Cardoso, Prof. Fernando Nicknich. Ausências justificadas: Prof. Dr. 
Álvaro Carlini, Prof. Dr. Danilo Ramos; Profª Drª Roseane Yampolschi, Profª Drª Silvana Scarinci, 
Profª Drª Valéria Lüders, Profª Ana Lúcia Ratto, Rodrigo Leite. Aberta a reunião pelo Coordenador, 
Prof Hugo de Souza Melo, foram discutidos os itens da pauta: 1. Aprovação da ata 089: foi lida, 
aprovada e assinada a ata 089. 2. Solicitação de quebra de pré-requisitos: O colegiado aprovou os 
pedidos de quebra de pré requisitos de disciplinas dos seguintes alunos: GRR20118293 Jean Carlos 
Gorges HA203 Análise Musical I; GRR20114720 Samuel Baltazar Strapasson HA191 Harmonia II; 
GRR20111555 Daniel Bueno Bettega HA191 Harmonia II; GRR20074761 Gabriel Ferraz de Oliveira 
Ogama HA192 Harmonia III; GRR20111078 Augusto Mateus Santos, HA191 Harmonia II e HA203 
Análise Musical I; GRR20114038 Milena Castilho Meyer HA192 Harmonia III e Análise Musical I, 
Maria Eduarda Guimarães GRR20117543 HA192 Harmonia III. 3. Assuntos gerais: a) o 
coordenador informou ao colegiado sobre a reunião do Fórum de Coordenadores com a PROGRAD, 
ocorrida ontem pela manhã: o CCE irá reunir-se com coordenadores e secretários para discutir os 
problemas do SIE, a emissão de diplomas será automatizada, a resolução 37/97 deverá ser reescrita, 
de forma mais objetiva e regulamentando os diversos problemas enfrentados por alunos e 
coordenações nos cursos, os docentes que ingressaram na UFPR e não concluíram os três estágios 
probatórios até 23/11/12 deverão frequentar um curso on-line de formação que será definido junto à 
PROGRAD nas áreas necessárias às características de cada curso. b) Segundo o Financeiro do HL, 
a maioria da compras solicitadas via PROGRAD, FDA e REUNI estão em andamento, exceto que o 
piano digital pedido via FDA não pode ser adquirido, porque o fornecedor já alcançou o limite de 
125% do previsto em edital, assim, deverão ser adquiridos os 5 pianos digitais obtidos via edital 
PROGRAD. c) Foram afinados os pianos da 107 e 201. Aguarda-se o afinador para os demais. 
Iniciou-se então mais uma reunião do Núcleo Estruturante para discussão da proposta de reforma 
curricular. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 10:50, da qual eu, Elides Lúcia 
Cadore lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada por mim, e pelos professores do 
Curso de Música. 


